



Ejecutivo niega que haya acoso político contra *Alito*

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador rechazó que tenga alguna responsabilidad en la solicitud de desafuero presentada por la Fiscalía de Campeche en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

"Pues eso es asunto que tiene que ver con las autoridades de Campeche, que es una entidad independiente, soberana, que tiene facultades para investigar y para proceder. Nosotros no llevamos a cabo ninguna persecución política", afirmó.

López Obrador insistió en que sus adversarios podrían acusarlo de muchas cosas, pero también tienen que reconocer, dijo, que es un hombre congruente y que nunca ha recurrido a la venganza para solucionar sus diferendos políticos.

"Y a mí me pueden acusar de muchas cosas, pueden inventar muchas cosas, pero nunca podrán decir que soy incongruente. Nosotros no perseguimos a nadie, no es mi fuerte la venganza y no fabricamos delitos; no somos iguales", dijo.

El mandatario evitó regresar al tema y dejó en manos del fiscal estatal, Renato Sales Heredia, la conducción de estas investigaciones.

Sales Heredia acudió el martes a la Cámara de Diputados para solicitar un juicio de procedencia en contra del diputa-

do y también dirigente del PRI, Alejandro Moreno, a quien se le imputa un presunto enriquecimiento ilícito.

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha presentado en su programa "Martes del Jaguar" una serie de audiograbaciones en las que se escucha al también presidente del PRI en diferentes conductas presuntamente ilegales.

Sin embargo, Renato Sales aclaró que no se le persigue por lo revelado en esos audios, sino como resultado de las averiguaciones que han realizado ministerios públicos de Campeche.

De acuerdo con esta carpeta de investigación, se descubrió una residencia que *Alito* Moreno construyó en el sur del estado, durante su administración como gobernador.

Los peritos valoraron la mansión, ubicada en Lomas del Castillo, construida en un terreno de más de 10 mil metros cuadrados, en más de 130 millones de pesos. Y sólo el menaje se calcula en 50 millones

de pesos, adicionales al valor de la construcción, lo que no corresponde con los ingresos que ha tenido Moreno Cárdenas en los últimos años.

La solicitud de juicio de procedencia fue recibida a las 13:30 horas por el presidente de la mesa directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, y turnada a la Secretaría General del Palacio Legislativo.

130

Mdp está valuada la residencia de *Alito* en Campeche